CONFERENCIA EPISCOPAL DE COLOMBIA



Secretariado Permanente

Departamento de Ministerios Ordenados Departamento de Vida Consagrada y Sociedades de Vida Apostólica

Bogotá D.C., 6 de marzo de 2012.

Muy queridos hermanos y hermanas en el Señor:

Un muy cordial saludo en el Señor.

Desde 1983, la Iglesia colombiana ha tenido la gracia de celebrar cuatro congresos nacionales de vocaciones. Han sido momentos en los que, con la participación de quienes estamos comprometidos en el cultivo y animación de las vocaciones, hemos discernido los senderos que debemos recorrer en cada momento y circunstancia para realizar bien la misión de *crear en la Iglesia condiciones favorables para que puedan aflorar tantos "sí", en respuesta generosa a la llamada del amor de Dios* (cfr. Benedicto XVI, Mensaje para la Jornada Mundial de Oración por las vocaciones, 2012).

Así, los obispos de las Comisiones Episcopales de Ministerios Ordenados y Vida Consagrada; Mons. Fidel Cadavid Marín, Obispo de Sonsón-Rionegro, y su Iglesia diocesana; y la Comisión Nacional de Pastoral Vocacional, tenemos hoy la profunda alegría de convocar al **V Congreso Nacional de Pastoral Vocacional**, que, Dios mediante, tendrá lugar entre los días 16 y 19 de julio de 2012, en La Ceja (Antioquia).

Tras haber retomado las conclusiones de los anteriores congresos y de haber considerado las directrices que nos han dejado recientes encuentros a nivel nacional, latinoamericano y universal sobre las vocaciones, hemos estimado oportuno que el V Congreso Nacional dedique sus trabajos al aspecto específico de la animación y el

acompañamiento vocacional; por ello lo hemos titulado: "Vocaciones sí hay, Dios sigue llamando".

El objetivo general de este encuentro es reflexionar y proponer las prioridades que debe asumir la animación vocacional en el contexto de la Nueva Evangelización, así como poner en común las herramientas y estrategias a las que pueden acudir los animadores y animadoras en el ejercicio de su misión. En otras palabras, se trata de proponer los rasgos de un "nuevo estilo" de animación vocacional que responda a las características y desafíos que afronta la evangelización en el mundo actual. La metodología del Congreso ha sido pensada de tal modo que las exposiciones, los talleres y otras actividades entreguen conclusiones prácticas, iniciativas e insumos a la tarea de los animadores y animadoras.

Reciban, pues, la más fraternal invitación. Adjuntamos las indicaciones que podrán ser útiles y las instrucciones para la inscripción de las delegaciones de cada una de las jurisdicciones eclesiásticas.

Pedimos a los responsables de la animación vocacional en las Arquidiócesis, Diócesis y Vicariatos; a quienes tienen esta misma misión en el ámbito de la Vida Consagrada que promuevan con entusiasmo y dispongan cuanto sea necesario para que haya una buena participación en el V Congreso. Así mismo, desde este momento comencemos una intensa campaña de oración, que podrá tener su culmen el cuarto domingo de Pascua, Jornada Mundial de Oración por las Vocaciones, para que el V Congreso deje abundantes frutos de discipulado misionero para la Iglesia en Colombia. Los esperamos a todos con los brazos abiertos.

Si fuera necesaria mayor información, con gusto serán atendidas sus preguntas en el teléfono **1-4375547.**

Un fraternal abrazo en el Señor,

+ Héctor Salah Zuleta
Obispo de Riohacha
Presidente de la Comisión Episcopal de Ministerios Ordenados

+ Óscar José Vélez Isaza, C.M.F. Obispo de Valledupar

Presidente de la Comisión Episcopal de Vida Consagrada y Sociedades de Vida Apostólica